
to Centenário, fechou 
2021 com um total de 
236 toneladas comer-
cializado.

A Prefe i tura  de 
Goioerê, através da 
Secretaria de Assistên-
cia Social, está fazendo 
a distribuição de cerca 
de 850 cestas básicas 
para famílias do mu-
nicípio em situação de 
vulnerabilidade, além 
do cartão Comida Boa, 
que vai benefi ciar 549 
famílias e mais 1.179 
vale-gás.

O Governo do Paraná 
vai liberar cerca de R$ 
2,5 milhões para que a 
Santa Casa de Goioerê 
seja ampliada. A notícia 
foi dada nesta terça-feira 
pelo prefeito Betinho 
Lima, depois de se reunir 
com o secretário estadual 
de Saúde, Beto Preto. 
“Já entregamos o pro-

jeto e agora é aguardar 
a aprovação e liberação 
dos recursos”, comenta 
ele. O prefeito Betinho 
Lima está agradecendo 
ao secretário Beto Preto 
e também ao coordena-
dor do Setor de Obras 
da Secretaria de Estado 
da Saúde, Adilson Silva 
Lino.

Muita expectativa para 
o sorteio de prêmios, da 
campanha ‘IPTU Premia-
do’, desenvolvida pela 
Prefeitura de Goioerê. O 
sorteio será realizado nesta 
quarta-feira, dia 22, às 10 
horas, em frente ao Paço 
Municipal. 

O veículo foi entregue 
ontem em Campo Mou-
rão, durante a visita do 
Governador Ratinho 
Júnior.

O município de Ran-
cho Alegre D’Oeste foi 
contemplado com um 
veículo zero-quilômetro, 
destinado para a saúde. 

Rancho Alegre recebeu veículo 
zero-quilômetro para a saúde
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Um aquecimento de “muitos graus” é o que espera o comércio 
de Moreira Sales com o pagamento do 13º salário dos servidores 
municipais, além da folha do mês de dezembro. No total, cerca 
de R$ 3 milhões deverão ser injetados na economia da cidade. 
O pagamento será feito nesta quarta-feira, dia 22. Na foto, o 
prefeito Rafael Bolacha, que tem priorizado a valorização dos 
servidores municipais

Assistência Social 
distribui 850 cestas, 
1.179 vale-gás e 549 
cartão comida boa

Às vésperas do Natal, R$ 3 milhões serão
 injetados na economia de Moreira Sales

Uma grande festa, com 
a participação de várias 
autoridades e pessoas da 
comunidade, marcou a 

Janiópolis: inaugurada a sede 
própria da Câmara Municipal

solenidade de inaugura-
ção da sede própria da 
Câmara Municipal de 
Janiópolis.

Com um crescimen-
to 57% em relação ao 
ano anterior, o grupo 
de reciclagem de Quar-

Quarto Centenário: coleta 
de reciclagem cresceu 57%

IPTU Premiado 
realiza sorteio 

nesta quarta-feira 
em Goioerê

Governo estadual garante R$ 2,5 milhões 
para projeto de ampliação da Santa Casa 
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Câmara de Goioerê faz economia recorde
 e devolve R$ 1 milhão para a Prefeitura 

Com austeridade na 
aplicação do dinheiro 
público, transparência e 
responsabilidade finan-
ceira, a Câmara Municipal 
de Goioerê encerra o ano 
legislativo de 2021 com 
um saldo bastante positi-
vo e números recordes de 
proposituras e de economia 
feita nos cofres públicos.

Graças a tudo isto, a 
presidência do Legislati-
vo, na pessoa do vereador 
‘Kleber Paraíba’, fez nesta 
segunda-feira, a devolução 
de R$ 1 milhão para o 
município. A entrega dos 
recursos aconteceu no au-
ditório da Prefeitura e foi 
feita ao prefeito Betinho 
Lima.

De acordo com ‘Para-
íba’, o dinheiro se refere 
à economia feita pelos 

A devolução dos recursos foi anunciada na última segunda-feira
vereadores, que têm en-
tendido a necessidade de 
fazer mais com menos. 

“Eu quero agradecer a to-
dos os vereadores que têm 
nos ajudado nesse sentido. 

Economia e boa gestão 
fi nanceira são as palavras 
de ordem”, disse ele.

PP fecha o ano com conquista 
de R$ 1,3 milhão para Goioerê 

Reconhecidamente um 
forte aliado do município na 
captação de recursos em nível 
estadual e federal, o Partido 
Progressista de Goioerê – PP 
– está fechando o ano de 2021 
com saldo positivo em favor 
da cidade.

Números do partido, divul-

IPTU Premiado realiza sorteio
 nesta quarta-feira em Goioerê

Muita expectativa para 
o sorteio de prêmios, da 
campanha ‘IPTU Premia-
do’, desenvolvida pela 
Prefeitura de Goioerê. O 
sorteio será realizado nesta 
quarta-feira, dia 22, às 10 
horas, em frente ao Paço 
Municipal. 

No total 9 prêmios estão 
sendo oferecidos para os 
contribuintes e apesar de 
ser uma iniciativa inédita 
no município, a campanha 
alcançou bons resultados, 
ultrapassando a expectativa 
de arrecadação para 2021. 

É importante destacar 
que para estar apto a con-
correr aos prêmios, o con-
tribuinte precisa estar com 
os impostos totalmente em 
dia. Já aqueles que optaram 
pelo parcelamento preci-
sam estar com as parcelas 
em dia.

De acordo com a Prefei-
tura, cerca de 13 mil con-
tribuintes irão participar 
do sorteio que conta com 
uma motocicleta Yamaha 
Factor 150, 4 refrigeradores 
Electrolux e 4 televisores 
43” da marca Multilaser.

gados nesta semana, mostram 
que em apenas um ano, a 
sigla viabilizou cerca de R$ 
1,3 milhão para o município, 
em recursos destinados para 
a saúde, educação e infraes-
trutura.

O advogado Fernando 
Martins, vice-presidente do 

partido, cita que os valores 
foram conquistados graças ao 
esforço do diretório municipal, 
com o apoio dos deputados da 
agremiação: Ricardo Barros e 
Maria Victória.

Martins, que assumiu o co-
mando do partido com a morte 
do médico ‘Dr Adilson Corpa’, 
faz que questão de destacar 
também o apoio dos vereado-
res da sigla, que segundo ele, 
têm feito a diferença. “Não 
poderia deixar de reconhecer 
o bom trabalho dos nossos 
vereadores. Estes números só 
forma possíveis, porque eles se 
esforçaram e se empenharam 
no mesmo objetivo”, diz ele.

Apesar de ser um volume 
signifi cativo, o dirigente do PP 
diz que os recursos destinados 
para Goioerê, poderiam ser 
ainda maiores. “Nós estamos 

felizes, é claro, mas o PP de 
Goioerê tem potencial para 
conquistar muito mais. E é para 
isso que nós vamos trabalhar 
em 2022”, disse.

O vereador Helton Maia, 
líder do partido na Câmara 
Municipal, diz que as expec-
tativas para o ano que vem são 
ainda melhores, uma vez que 
2021 foi o ano de abrir portas e 
estreitar relações. “Temos con-
versado com nossos deputados 
e as notícias são alvissareiras”, 
comenta.

O bom relacionamento 
da direção do partido com a 
administração municipal tam-
bém tem contribuído para as 
conquistas em favor de Goio-
erê. “Sem dúvida, isso ajuda e 
muito, pois nesse caso, todos 
puxam para o mesmo lado”, 
fi nalizou o vereador.

O vereador Helton Maia com o deputado Ricardo Barros

O sorteio dos prêmios será feito nesta quarta-feira

PSD de Curitiba
Ney Leprevost foi recon-

duzido à presidência do PSD 
de Curitiba. Na oportunidade, 
Ney, que está licenciado do 
mandato de deputado federal 
para colaborar com o Paraná 
na condição de secretário de 
Justiça, Família e Trabalho 
do governo Ratinho Júnior, 
comunicou aos membros do 
partido que será candidato a 
deputado estadual nas elei-
ções marcadas para outubro 
de 2022.

BRDE Labs
As cinco startups premia-

das pelo programa BRDE 
Labs, realizado pelo Banco 
Regional de Desenvolvimen-
to do Extremo Sul (BRDE), 
em parceria com a Univer-
sidade Feevale por meio 
do Feevale Techpark, serão 
conhecidas nesta quarta-feira 
(dia 22/12). O Demoday, 
evento fi nal do programa, 
acontece a partir das 9h, no 
Instituto Caldeira, em Porto 
Alegre. O evento terá trans-
missão ao vivo pelos canais 
do YouTube da Feevale Play: 
www.youtube.com/feeva-
leplay e do BRDE www.
youtube.com/brdeoficial. 
Os cinco primeiros coloca-
dos receberão prêmios em 
dinheiro que totalizam R$ 
100 mil.

Honraria
A ex-governadora do Pa-

raná e conselheira da Itaipu 
Binacional Cida Borghetti 
(PP) foi homenageada com 
o título de Cidadã Honorária 
de Foz do Iguaçu. A honraria 
foi proposta pelo vereador 
Alex Meyer (PP). Segun-
do Meyer, “não é apenas 
um título. Cida Borghetti 
representa muito para Foz 
do Iguaçu. O trabalho e as 
realizações inspiram várias 
mulheres. Foz do Iguaçu tem 
um carinho muito grande 
por tudo que Cida fez pelo 
município”.

Economia
A Câmara Municipal de 

Curitiba devolveu para o 
cofre público da cidade mais 
de R$ 5,8 milhões. O prefeito 
Rafael Greca anunciou que 
o recurso será investido na 
recuperação de unidades de 
saúde da capital do Paraná. 
Com a nova devolução, a 
Câmara atingiu uma econo-
mia recorde de recursos em 
2021, de R$ 95,8 milhões. 
Somados os quase R$ 70 
milhões que o Legislativo 
teria direito, mas já abriu mão 
na Lei Orçamentária Anual 
(LOA), os R$ 20 milhões 
no início deste mês e o novo 
repasse de R$ 5,8 milhões.

Referência nacional
Marcio Nunes, secretário estadual de Desenvolvi-

mento Sustentável e do Turismo, em um breve balanço 
anual, lembrou dos avanços na defesa da fauna e da 
fl ora no Paraná. “O Paraná foi o primeiro estado brasi-
leiro a ter uma pasta focada em aliar sustentabilidade 
e desenvolvimento econômico. Desde então, o Paraná 
tem sido referência em desenvolvimento sustentável, 
conquistando o primeiro lugar em sustentabilidade 
ambiental no ranking dos estados brasileiros”, disse.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.youtube.com/feeva-
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Às vésperas do Natal, mais de R$ 3 milhões 
serão injetados na economia de Moreira Sales

Um aquecimento de 
“muitos graus” é o que 
espera o comércio de 
Moreira Sales com o pa-
gamento do 13º salário dos 
servidores municipais, 
além da folha do mês de 
dezembro. No total, cerca 
de R$ 3 milhões deverão 
ser injetados na economia 
da cidade. O pagamento 
será feito nesta quarta-
-feira, dia 22.

O prefeito Rafael Bola-
cha cita que o volume de 
recursos é significativo 
e vai ajudar a alavancar 
as vendas de fim de ano. 

O prefeito Rafael Bolacha: pagamento em dia e valorização dos servidores

“O Natal é uma das da-
tas mais esperadas pelos 
comerciantes e com essa 
injeção de recursos, que 
a Prefeitura faz através 
do pagamento dos ser-
vidores, as expectativa 
aumentam”, diz ele.

Bolacha cita que o 
pagamento está sendo 
possível graças à boa 
gestão financeira de sua 
administração e planeja-
mento feito por sua equi-
pe. “Desde o início do ano 
planejamos tudo para que 
isso fosse possível hoje”, 
comenta.

Para os servidores, o 
dinheiro do 13º e folha de 
dezembro será muito bem-
-vindo para fazer o Natal 
mais feliz. “A gente se 
sente feliz em poder ajudar 
a fazer a alegria dos servi-
dores. Com o dinheiro em 
conta eles poderão pagar 
as contas, comprar um 
presente pro filho e fazer 
algo diferente no Natal”, 
destaca o prefeito.

O comércio também 
comemora e segundo a 
presidente da ACIMS – 
Associação Comercial de 
Industrial de Moreira Sa-
les, Bruna Eloisa Tortola 
Milan, o recurso injetado 
pela Prefeitura dará maior 
ânimo ao comércio. “É 
nessa hora que as auto-
ridades têm que mostrar 
criatividade para injetar 
dinheiro na economia 
local. Essa iniciativa da 
administração é muito 
positiva para o comércio”, 
destaca a presidente, que 
está otimista com as ven-
das de Natal.O prefeito Rafael e a presidente da 

Associação Comercial, Bruna Milan

Governo estadual garante R$ 2,5 milhões 
para projeto de ampliação da Santa Casa 

O Governo do Paraná 
vai liberar cerca de R$ 2,5 
milhões para que a Santa 
Casa de Goioerê seja am-
pliada. A notícia foi dada 
nesta terça-feira pelo pre-
feito Betinho Lima, depois 
de se reunir com o secretá-
rio estadual de Saúde, Beto 
Preto. “Já entregamos o 
projeto e agora é aguardar 
a aprovação e liberação dos 
recursos”, comenta ele.

De acordo com o Pro-
vedor da Santa  Casa, 
José Augusto de Souza, 
o projeto prevê entregue 
ao secretário , prevê a 
ampliação das instalações 
físicas do hospital, que 
vai possibilitar a criação 
de 40 novos leitos para o 
fortalecimento da regiona-
lização da entidade. “A tão 
sonhada regionalização 
passa por esta ampliação”, 
diz Augusto.

O prefe ito Be tinho 
Lima está agradecendo 

Recursos foram garantidos na última segunda-feira em Curitiba
ao secretário Beto Preto 
e também ao coordena-
dor do Setor de Obras da 
Secretaria de Estado da 
Saúde, Adilson Silva Lino. 
“Temos que agradecer e 
muito, pois eles têm nos 
ajudado bastante e creio 
que vão ajudar ainda mais’, 

cita Betinho.
Segundo ele, a am-

pliação da Santa Casa e 
consequentemente sua 
regionalização, é um sonho 
que começa a se tornar rea-
lidade.  “Estamos bastante 
animados, pois o nosso 
projeto está avançando”, 

encerrou o prefeito.
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Quarto Centenário: coleta 
de reciclagem cresceu 57%

Com um crescimento 
57% em relação ao ano an-
terior, o grupo de reciclagem 
de Quarto Centenário, fechou 
2021 com um total de 236 
toneladas comercializado.

De acordo com os dados, 
foram comercializados 120 
toneladas de papel; 36 tone-
ladas de metal; 20 toneladas 
de vidros e 60 toneladas de 
plástico.

Os números são frutos 
do excelente trabalho dos 
recicladores, do apoio da 
população que realiza a 

correta separação dos itens e 
da Secretaria da Agricultura 
e Meio Ambiente foi possí-
vel chegar esse importante 
número. 

O secretário Rogério 
Casa Branca, que tem 
acompanhado de perto a 
evolução dos recicladores, 
esteve reunido com grupo 
na sexta-feira, quando fez 
uma avaliação positiva das 
ações e traçou metas para 
2022.

Entre as metas, ele cita 
que está o aumento na 

Para marcar encerramentos das atividades do ano de 2021, coletores receberam cestas de natal
produção dos materiais 
e a formalização de um 
bazar solidário de roupas 
e calçados, que estarão à 

disposição da população 
ainda no primeiro semestre 
do que vem.

“Eu só tenho que agrade-

cer a todos, especialmente 
aos reciclados, ao prefeito 
Akio Abe e todos pela con-
fi ança em nosso trabalho e 

obrigado por sempre estar 
pronto para o atendimento 
aos anseios dessa pasta”, 
diz ele.O secretário Rogério fez a entrega de cestas

Rancho Alegre recebeu veículo 
zero-quilômetro para a saúde
O município de Rancho 

Alegre D’Oeste foi con-
templado com um veículo 
zero-quilômetro, destinado 
para a saúde. O veículo foi 
entregue ontem em Campo 
Mourão, durante a visita 
do Governador Ratinho 
Júnior.

O veículo, Gol zero-qui-
lômetro, motor 1.0, com 
ar-condicionado, direção 
hidráulica e quatro portas, 
vai auxiliar no atendimen-
to voltado para a saúde 
domiciliar, especialmente 
para os cuidados com os 
sequelados pela Covid-19.

“Sem dúvida uma con-

O prefeito Aristeu Ceniz e vereadores durante a entrega do veículo
quista importante, pois este 
veículo vai permitir que a 
saúde chegue mais perto 

das pessoas, confi rmando 
o olhar social da nossa 
administração, com apoio 
do Governo Estadual”, diz 
o prefeito Aristeu Ceniz.

Ele cita que apesar de 
ter dado uma acalmada, a 
pandemia ainda não aca-

bou. “Este é o momento 
de intensifi car os cuida-
dos com aqueles que se 
curaram da doença, mas 
ainda apresentam alguma 
sequela. Também temos 
que continuar vigilantes”, 
disse.

O prefeito Aristeu com o governador Ratinho Junior
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Janiópolis: inaugurada a sede 
própria da Câmara Municipal

Uma grande festa, com a 
participação de várias auto-
ridades e pessoas da comuni-
dade, marcou a solenidade de 
inauguração da sede própria 
da Câmara Municipal de 
Janiópolis.

A nova sede é no prédio da 
antiga Biblioteca Cidadã, do-
ado para o Poder Legislativo 
pela Prefeitura do município. 
“Estamos felizes por esta 
conquista, pois era um sonho 
que se torna realidade”, disse 
o presidente da Câmara, Elias 
Velozo.

Conforme Elias, é a pri-
meira vez, desde a criação do 
município, há 59 anos, que o 
Legislativo passa a ter espaço 
próprio. “Quero agradecer o 
apoio de todos os vereadores, 
mas sobretudo, ao prefeito 
Ismael Dezanoski que enten-
deu a necessidade da Câmara 
ter sua sede própria e nos 
cedeu este prédio. Obrigado 
mesmo”, disse.

Por sua vez, o prefeito 
Ismael disse que quando 
os poderes atuam de forma 
harmônica, quem tem a ga-
nhar é o povo. “A Câmara 
Municipal é o espaço onde 
se ouve o mais alto clamor 
popular e daí a necessidade de 
um espaço que possa colher 
a população com conforto e 
comodidade”, destacou.

ECONOMIAS: - Numa 
demonstração de transparên-
cia fi nanceira e boa gestão 
com o dinheiro público, o 
presidente Elias Velozo, 
aproveitou a oportunidade, 
para fazer a devolução à 
Prefeitura, de um recurso da 

ordem de R$ 125 mil. “Essa 
sobra é fruto da economia 
feita por todos os vereadores 
desta casa”, citou.

Segundo o presidente, 
acordado com o prefeito 
Ismael , o dinheiro será 
investido na recuperação 
do barracão do Parque de 
Exposições, onde também 
serão feitas outras melhorias 
no local.

“Mesmo em um ano de 
muitas difi culdades fi nan-
ceiras e com os gastos que 
tivemos na recuperação do 
prédio do Legislativo, ainda 
vamos devolver esse valor. 
Isso é fruto de boa gestão 
fi nanceira e economicidade”, 
destacou Elias.

HOMENAGEM: - Ain-
da durante a solenidade de 

inauguração da sede própria 
da Câmara, os vereadores 
fi zeram a entrega de uma 
moção de honraria ao atleta 
Elvis Viera Araújo, que tem 
se destacado brilhantemente 
em sua carreira profi ssional 
como jogador de futebol no 
Goiás Esporte Clube. 

Elvis é fi lho de Janiópolis 
e já teve passagem por vários 
outros clubes brasileiros. “É 

uma honra entregarmos esta 
moção”, disse o presidente, 
que juntamente com o vere-
ador Odair foi o proponente 
da homenagem.

AUTORIDADES: - O 
evento contou ainda com a 
presença do vice-prefeito 
Eides Guedes e o vereador 
‘Milão’, presidente da Aca-
mdoze, entre outros.

No total vereadores devolveram R$ 125 mil para a prefeitura: a entrega foi feita em forma simbólica

O prefeito Ismael 
Dezanoski

O prédio que abriga a nova sede da câmara municipal    Várias pessoas participaram da solenidade 
no plenário da câmara de Janiópolis

 O jogador Elvis, quando recebia a moção
das mãos dos vereadores Elias e Odair

Assistência Social distribui 850 cestas, 
1.179 vale-gás e 549 cartão comida boa

A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria de As-
sistência Social, está fazendo 
a distribuição de cerca de 850 
cestas básicas para famílias 
do município em situação 
de vulnerabilidade, além do 
cartão Comida Boa, que vai 
benefi ciar 549 famílias e mais 
1.179 vale-gás.

O prefeito Betinho Lima 
cita que essa ação é das mais 
importantes, pois vai garantir 
aos benefi ciários um Natal 
mais digno e com comida na 
mesa. “Nós estamos muito 
felizes com essa ação, pois 
cuidar das pessoas menos 
assistidas é uma prioridade 
nossa para garantir os direi-
tos socioassistenciais delas”, 
destaca o prefeito.

A secretária Ivanilda 
Plaza explica que o Comida 
Boa é um programa social, 
desenvolvido pelo Governo 
do Estado em parceria com 

A entrega está sendo feita pela secretaria de assistência social

a Prefeitura. O programa 
auxilia famílias socialmente 
vulneráveis com um cartão 
no valor de R$ 80,00 que 
pode ser gasto com alimentos 

em geral. 
Já o vale-gás, que vai bene-

fi ciar mais de mil e cem famí-
lias na cidade, será distribuído 
a cada dois meses. “É mais 

um benefício importante, pois 
tem muita gente cozinhando 
em fogão à lenha por conta 
do preço alto do gás”, diz a 
secretária.
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